

WWW.FACEBOOK

COM/RVIZCAINOA

# **RVIZCAINOA** GMAIL COM TWITTER: @ VIZCAINO FACEBOOK

## Tras la puerta del poder Aprehenden a titulares del C4 y de la policía cibernética de Cuernavaca por homicidio

ivimos tiempos de desesperanza. Casi nadie cree hoy en nada ni nadie. Tales son los hechos de corrupción. arbitrariedad e impunidad que vemos

todos los días, y que involucran a los personajes más connotados, que cuando uno es testigo de hechos como los ocurridos estos días en Cuernavaca, Morelos uno piensa que esta frente a una débil lucecita de optimismo y esperanza en la justicia, Mire Usted: los hechos frios indican que el medio día del 2 de septiembre de 2021 en la calle Cuesta Clara, de la colonia San Cristóbal, en el municipio de Cuernavaca, Morelos, fue baleado el empresario Rafael Botello Martín, de 37 años de edad, ex presidente del Club Rotario de Cuernavaca, cuyo cuerpo quedó a un costado de su camioneta. Hijo del expositor y pintor del mismo nombre, la víctima era licenciado en Relaciones Industriales y Capital Humano, y fue director de Fomento al Empleo del municipio de Cuernavaca de 2013 a 2015.

En un inicio se pensó, por la forma en que fue ejecutado, que todo se trataba de un asesinato más del crimen organizado.

Pero Rafael era ampliamente conocido no por su perfil empresarial o gubernamental, sino por su activismo en favor de los animales. Se significó por encabezar una campaña de recolección de croquetas y alimentos para gatos que resultados afectados y abandonados luego del terremoto de 2017. Y nadie creyó lo de una ejecución de narcos. Bueno, a este joven profesionista y activista todo indica lo mandaron matar Hugo "N", director General del C-4 Cuernavaca, y José Alfredo "N", titular de la Policía Cibernética de la misma dependencia, dentro de un esquema de negocios en que los policías en lugar de pagarle lo que le debian al joven empresario, decidieron mandar matarlo para quedarse con

la voz contra atropellos contra ciudadanos inocentes en Veracruz, que ponga especial atención a este caso que involucra a funcionarios en activo.

#### MONREAL VA CONTRA EL REZAGO LEGISLATIVO

Con la sombra de casi 150 nombramientos pendientes y varias reformas e iniciativas atoradas, Ricardo Monreal convino con integrantes de la Jucopo del Senado abrir una mesa de trabajo plural para revisar los perfiles de los nombramientos que están pendientes. Encima de este rezago esta semana por concluir se lanzó la convocatoria para designar 17 magistraturas en materia electoral de diferentes estados. Estas posiciones más el relevo de guienes ocuparán las Salas Regionales del Tribunal Electoral agobian, dijo, el trabajo legislativo. Otros nombramientos pendientes son los de ministros en el Tribunal Agrario; Tribunal de Justicia Administrativa: Comisión Federal de Competencia Económica; Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales; Judicatura Federal, entre otros. "De nuestra parte hay toda la disposición, todo el entusiasmo por lograr abatir este número tan importante que tenemos de rezago", aseguró.

#### CREEL SORTEA SU REMOCIÓN

Al panista Santiago Creel le traen ganas los de Morena en San Lázaro. Y es que al presidente de la Cámara de Diputados federal le gana la vena democrática y legalista y eso choca con la sumisión lopezobradorista que domina a los morenos. Así que ayer tuvo que asistir a una reunión en la Jucopo en la que fue amparado por los coordinadores del Pan, PRI, PRD y MC frente a un amago del poblano Ignacio Mier, líder de los de Morena, quien buscó su remoción.

### CONTINUARÁ OSORIO COMO COORDINADOR?

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	3	10/02/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

productos y dinero. Lo que sabemos hoy es que agentes de Investigación Criminal de la Fiscalía General del Estado indagaron en los registros empresariales de **Botello Martín** para encontrar pronto ahí el motivo de su ejecución y a los culpables del asesinato.

Así el par de posibles autores intelectuales fue aprehendido en sus propias oficinas policiacas en medio de la expectación de sus subalternos. En las próximas horas serán entregados al juez que se encargará definir el curso de su proceso. Y es justo en este momento en que no pocos en Cuernavaca, tanto en las asociaciones empresariales como en las organizaciones de la sociedad civil, que advierten que en un sabadazo pudiera dictarse la liberación de los imputados para hacer prevalecer una vez más la impunidad que rodea a estos casos.

Es por ello que dirigentes de empresa y lideres sociales piden, exigen a senadores y diputados, al titular de la Fiscalia General de la Nación, y a organizaciones internacionales estar atentos al curso que se siga en este caso e impedir que gane la impunidad.

Le piden especialmente a Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, y quien ha levantado Entre los intentos de remoción, está más que vigente y muy caliente la de Miguel Ángel Osorio Chong en la coordinación de la mini bancada del PRI en el Senado.

Anoche Osorio se echó un largo encuentro privado en el PRI con su archienemigo Alejandro "Alito" Moreno, quien a pesar de que el hidalguense dijo que no estaba en esa agenda su retiro de la coordinación de los senadores del PRI, el campechano afirmó que en ese encuentro no había temas prohibidos y que la remoción de Osorio era uno de ellos. Ya veremos hoy a que llegaron en ese encuentro que luego se amplio a todos los senadores del PRI con Alito.

#### MONREAL ABRE EL SENADO A CÓRDOVA Y MURAYAMA DEL INE

Largo encuentro y diálogo el que se echaron anoche Ricardo Monreal y los otros coordinadores de los grupos parlamentarios en el Senado, con un grupo de consejeros del INE encabezados por Lorenzo Córdova y Ciro Murayama. El tema del encuentro provocó sin duda escozor y malestar en Palacio Nacional: en el centro del debate estuvo lo de los efectos que podria traer la aplicación del Plan B electoral de AMLO.